

# Rins Tagebuch

Von Aracona

## Kapitel 6: Sechstes Kapitel

Liebes Tagebuch,

ich bin so ein Idiot. Also zum einen tut es mir Leid, dass ich es eine Woche nicht geschafft habe etwas zu schreiben, aber ich kam einfach nicht dazu. Das Training hat mich einfach zu sehr vereinnahmt und meine Beziehung mit Haru hat doch mehr Zeit in Anspruch genommen als ich eigentlich dachte. Egal wie, heute muss ich auf alle Fälle nochmal schreiben, denn ich weiß grad nicht, mit wem ich sonst darüber reden soll.

Um es auf den Punkt zu bringen, Sousuke und Makoto haben mich verarscht. Schon die ganze Zeit. Und zwar so richtig. Ich Trottel hab mir Sorgen um Makoto gemacht und dabei gab es da überhaupt keinen Grund für.

Vorhin als ich fertig war mit meinen Hausaufgaben, war ich nochmal kurz in der Schwimmhalle. Schließlich hab ich Sousuke ja eine Strafarbeit aufgebracht...zumindest dachte ich das. Er sollte Makoto helfen dessen Trainingsrückstand aufzuholen und deswegen ein Sondertraining mit ihm einlegen. Da ich nur kontrollieren wollte, ob mein bester Freund sich an meine Anweisungen hält, hab ich heimlich an der Tür gestanden und wollte die Beiden beim Training beobachten. Doch statt zu trainieren und sich auf den bevorstehenden Wettkampf vorzubereiten, trieben sie eng umschlungen im Wasser und konnten die Finger nicht voneinander lassen.

Erst dachte ich, ich würde mich irren und es sei alles ganz anders, aber als Sousuke Makoto noch ein Stück enger an sich zog und ihn stürmisch geküsst hat, gab es keine Zweifel mehr. Auch die Tatsache, dass mein bester Freund mit seiner Hand in Makotos Badehose verschwunden ist, zeigte deutlich, dass die Beiden da gerade eine ganz andere Art von Spezialtraining absolviert haben.

Es sah nicht so aus, als würden sie das zum ersten Mal machen. Jetzt ergeben die Vorkommnisse der letzten Zeit auch alle einen Sinn, genauso wie das wehemente Schweigen der Beiden, zu dem Ganzen. Sousuke hat keine Freundin, sondern einen Freund und das ist kein geringerer als Makoto. Von ihm muss demnach auch der Knutschfleck stammen, den ich letzte Woche entdeckt habe.

Und jetzt erklären sich auch Makotos „Gliederschmerzen“, wie Haru es genannt hat. Das kam nicht, weil er sich verhasst hat, wie ich die ganze Zeit über angenommen hatte, sondern von etwas, was ich mir lieber gar nicht ausmalen möchte.

Allerdings wirft das Alles jetzt natürlich auch die Frage auf, ob Haru von den Beiden wusste. Immerhin war sein Verhalten im Nachhinein betrachtet, doch ziemlich eindeutig. Hätte er es nicht gewusst, dann hätte er Makotos Probleme wohl als Rückenschmerzen und nicht als Gliederschmerzen bezeichnet, was dem Ganzen nochmal eine ganz andere Bedeutung gibt. Außerdem verstehe ich jetzt auch endlich, was es mit diesem Lamm auf sich hat. Makoto ist das Lamm und dadurch, dass ich die Beiden dazu verpflichtet habe allein zu trainieren, hab ich dafür gesorgt, dass Sousuke leichtes Spiel hatte.

Wieso bin ich eigentlich der einzige Trottel, der nichts davon wusste? Sousuke ist mein bester Freund, aber er hielt es nicht für nötig mir auch nur ein Wort davon zu sagen. Haru weiß schließlich auch Bescheid. Ehrlich gesagt, kotzt mich das Ganze grad ziemlich an. Ich hasse es, wenn man Geheimnisse vor mir hat und wenn es dann solche gravierenden sind, dann macht es die Sache auch nicht besser. Ich glaub ich hol mir jetzt erstmal Chips und Cola aus der Kantine oder gehe joggen. Vielleicht ruf ich auch einfach Haru an und versuch mit ihm über das Thema zu reden. Auf jeden Fall kann mir Sousuke erstmal gestohlen bleiben. Von wegen bester Freund. Ich weiß noch nicht, was ich jetzt machen werde, aber ich muss mich irgendwie abreagieren. Sobald es was neues gibt, schreib ich bestimmt wieder.

Rin